
COMPTE RENDU DU CA  DE L’AACC  DU 2 OCTOBRE 2017  tenu à PALAVAS-LES-FLOTS 
 

 
 
 
 
Etaient présents : M MIET Président, MM LOPEZ  Vice- président, PORIEL Secrétaire, FREBOURG Trésorier, 
MME COLOMBEL  Administratrice, MM FALAISE, GURY, PIERRE Administrateurs. 
 
Absente  excusée : MME CARRE 
Invités : MM MILLARET et ODIN 
 
POINT 1 : APPROBATION DES PV DU O2 /02/2017et 08/06/2017  
 
Les PV sont adoptés à l’unanimité des membres présents.  
 
POINT 2 : FINANCES DE L’AACC  et NOMBRE D’ADHERENTS 
 
Au 1/10 le nombre d’adhérents à jour de cotisation ressort à 129. Ce nombre EST LE PLUS IMPORTANT JAMAIS 
ATTEINT PAR NOTRE ASSOCIATION. 
Les cotisations à ce jour représentent 2410 euros pour un budget de 2500. Ce montant sera sans doute atteint 
en fin d’exercice. ; 
 
 
POINT 3    : POINT SUR LE SITE AACC 
 
Nous bénéficions depuis courant juin de ce nouveau site.  
A ce titre, nous devons remercier chaleureusement  P FALAISE qui a été la  cheville ouvrière de ce très bon 
travail qui lui a pris trois mois de son temps. 
En effet, ce nouveau site est nettement plus riche que le précédent  à tous les niveaux ; rubriques, couleurs, 
détails des informations…. 
Quelques chiffres sur les visites du site : 
Au 5/07, un tiers des adhérents se sont connectés au site 
Au 26/09, 55 adhérents sur129 se sont connectés. 
 
Nous notons toutefois que le nombre de visites est encore insuffisant (il est vrai que nombre de retraités ont 
de longues vacances) .Nous devons tous faire de la pub à l’occasion d’échanges avec les adhérents, des visites 
diverses, des réunions  pour rappeler à chacun l’existence du site et sa richesse. 
 
POINT 4 .ACTIVITES à VENIR 
 
Vous trouverez  sur le site le programme des visites organisées par E CARRE. Celles- ci se déroulent au rythme 
d’une toutes les 6ou7 semaines environ.  
Une réflexion sera menée rapidement pour savoir s’il est possible d’organiser avant la fin de l’année une sortie 
de 2 jours soit dans l’est pour les marchés de Noel ou dans l’auxerrois, Vézelay. 
 
Par ailleurs, le 14 décembre est organisée à Paris (locaux prêtés par l’UMC) une réunion sur l’épargne eu égard 
aux fortes modifications apportées dans ce domaine par la loi de finances ; le lieu et le contenu sont affichés 
sur le site. Comme d’habitude, cette réunion sera suivie d’un déjeuner convivial. 
 
   
 
POINT 5 : PROGRAMME DES RENCONTRES 2017 
 
Ce point sera examiné au CA du 6/12. Comme chaque année notre AG SE TIENDRA EN MARS date à fixer en 
décembre. A cette occasion le thème pourrait porter sur l’évolution observée en France depuis la création de 
notre association. 



 
POINT 6 : DIVERS 
 
Une REFLEXION SERA MENEE DEBUT 2018 pour organiser en 2019, pour les 10 ans de l’AACC, une réunion 
provinciale d’une journée, ouverte à tous les adhérents. 
 
Le 28/09, J MIET et JJ PORIEL ont participé à la réunion des amicales des Banques Populaires. L’accueil est 
toujours chaleureux et c’est pour nous l’occasion de découvrir les avantages donnés par les différentes 
banques. 
 
Au niveau de l’UMC, LES TARIFS 2017 seront reconduits pour 2018. Nous vous communiquerons toutes les 
informations nécessaires dès que possible. 
 
DECES ; vous trouverez sur le site un petit mot pour les collègues qui nous ont quitté cet été pour mémoire 
Melle SEDDAK, MM  TZAREVCAN, MONSERIE, GINS. 
 
 
 
Tous les points à l’ordre du jour ayant été examinés, le CA est levé à 19h30. Le prochain CA se déroulera le6 
décembre à PARIS. 
 
 
 

          


